
 待ちに待った給食 

ごはん 麩のみそ

汁 

いわしの蒲焼き 

からしあえ 

春雨スープ 

もやしのみそ汁 

伊藤蒼空・給食委員長が出した“断密”作戦

が功を奏し、順調に給食の時間を過ごす2年生。

しかし、全員が前を向いて食べているので静

か、静か、静か。あまりにも静かで、みんなド

キドキしているのではないかと・・・。お代わ

りをしてくれる人が 

減ったのが悩み。 

 

  

 

 

 

神町中学校の朝の黒板には、担任からの

熱いメッセージが書かれている。今日は、

なぜか給食に関するコメントが多かった。

「今日の給食は今月最小カロリーで物足りないかもしれないけど、足りない分は君達の熱い心

で補おう」とか、「担任が選ぶ給食ベスト３は、カレー、なめたけ入りたまご焼き、（昔の）朝

鮮焼き」など。そういえば、先日取材に来た山形新聞の方も「今日の給食、ソフト麺なんです

ね。僕、この和風うどんスープが大好きで、家で作るんですよ。」と話していた。大人になって

からも熱く語ることのできる給食。ブラック・ムネティは、「朝鮮焼きが、年々小さくなってい

くのが許せない。」と語っている。 

 

 

 

神中初の給食を経験した ALTのケニー先生も、ごきげん！ 

Hello everybody,  

Today was my first day at Jinmachi J.H.S. I was very happy to meet you all. 

今日が、私の神町中学校での最初の日でした。 私はみなさんとお会いでき、とても幸せです。 

The teachers are very friendly and the students have a lot of positive energy. 

 先生方はフレンドリーだし、生徒のみなさんはとてもエネルギーがあり前向きだからです。 

I enjoyed teaching some classes and eating lunch with some students. 

 私は、いくつかのクラスで楽しく授業をし、生徒と一緒に楽しく給食を食べました。 

I am looking forward to talking with you all about many things and helping  

私はみなさんとたくさん話をしたいし、みなさんの英語のお手伝いができたらと思います。  

you with your English！   Kenny 
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“断密”に取り組む給食準備。3 年生では給食

当番以外の生徒は北校舎にある調理室や被服室

で手を洗うことに。ところが、手洗いに時間が

かかるためか、給食の準備・配膳はどんどん進

んでいるのに、もらう人がいない！？ 昨年の

トイレ難民に続き、今年は手洗い難民が続出！ 

 

給食初日、悪戦苦闘していた 1

年生。準備に手間取り、終わりの

会の開始を 10 分遅らせることに。

しかし、翌日からは大きな進歩が

みられ、どのクラスも時間内に準

備をし、食べ終わることができる

ようになった。視察に訪れていた

給食副委員長の佐藤煌我くんもび

っくり！ 1 年 4 組給食委員の奥

山樹くん、岡田唯叶くん、鈴木稀

月さんは「早く食べられるように、

がんばっています。早くなってよ

かったです。」と話していた。 


